



1 学期末考査が近づいています！！

梅雨入りはまだですが、カエルの季節ですね。先日の夜、どこからかカエルの合唱が聞こえてきました。

ところで、1学期末考査は、来週です。先日配布された「進路(あなたと211+13)」に書かれていましたが、丁寧に学習を進めていますか？もし、無駄に時間を過ごしている人がいるなら、ウカウカしていると取り残されてしまいますヨ。気持ちを切り替えて、今日からスタートダッシュで学習しましょう。

今、家庭科でアスリートの食生活や生活スタイルを調べていました。自分の力を発揮できるよう、調べた結果を生活に取り入れていますか？バランスの良い食生活や規則正しい生活が大切です。しっかり栄養を取り、睡眠不足にならないようにお願いします。蒸し暑く不快な日も増えてきます。体育では、プールも始まりました。体調を整えて学校生活を過ごせるように自分で考えて行動しましょう。

● 「トライやる・ウィーク」頑張りました！ トライやる・ウィークで体験をしたこと、感じたことなど、作文を書きました。その中から二人の作文を紹介します。

「トライやる・ウィークを終えて」 3組 M.A. さん

たった5日間。やっと5日間。ひとによって感じ方は違うと思いますが、私は『たった5日間』に感じました。5日間だけで、普段の学校生活では学べないことをたくさん知りました。充実していたと私は思います。

1日目。初めてで、どんな風に何をしたら良いか、全く分からない私に、叱らずに丁寧に分かりやすく教えてくださいました。基本をしり、まずはあいさつです。初日、あまり声は出ませんでした。2日目。朝、昨日と引き続き、あいさつをしました。昨日より少しできました。昼からは、レジで袋に詰める作業です。まだ慣れず、ワタワタしている中、お客様は優しく待って下さり、店員さんは、手助けして下さいました。3日目。おもちゃコーナーの方で、品並べとほり払いをしました。腰が痛くなりそうな作業でしたが、こういう作業は好きなので時間内に、早く、丁寧にできたと思います。4日目。だいぶスムーズにできるようになりました。1日目に比べ、「声がすごく大きくなり、テキパキと動けるようになったね。」とも、「頑張ったね。」とも言われました。その時、私はうれしくて、声が一瞬出ませんでした。5日目。もう最終日なのかと思いました。今までで一番良い仕事をしてみせると、とても気合いが入り、やる気に満ちていたと思います。そして、自分が思っている以上に上手くでき、いつも以上に疲れて最終日を終えました。

この5日間で、多くのことに気付かされ、多くのことを学びました。お金の大切さ、人に応援されると言うこと…。まだまだあります。このトライやる・ウィークをするにあたって大勢の人に支えられたこと、私が成長していけるかはこれからだけど成長するきっかけを与えてくれたことに感謝しています。本当に充実した貴重な5日間でした。またやってみたいなと思いました。

「トライやる・ウィークを終えて」

6組 K.D.さん

僕は中学校に入学してから一番意識していたトライやる・ウィークが終わりました。林間学舎や修学旅行もたしかに意識はしていたのですが、やはり姉が行っているのを見ていたし一生に一度しかないトライやる・ウィークは特別なものでした。ずっと前から決めていた事業所の荻野小学校に、抽選で当たって行くことができました。僕が荻野小学校を希望した理由は、6年間お世話になった学校の先生達の工夫が知りたかったからです。あともう1つの理由は、将来の夢である「教師」に1歩でも近づけるようになるためです。そして、この2つ目の理由は、ねらいの1つでもありました。そして、そのねらいを胸に行ったトライやるではたくさんのことを学ぶことができました。遠足の引率では、先生は遠くから来る自転車や自動車に誰よりも早く気づき、少しでもみんなに安全に行けるように「右によって～」など1年生の全員に聞こえるような声を出し続けていました。もし将来教師になれたなら自分もそうでありたいと思いました。他にも平仮名を教える時に、1年生の気持ちを考えてゆっくり丁寧に教えている所を見て教師の工夫も学ぶことができました。このように色々教師の仕事を見たおかげで、トライやる・ウィークに行く前と「教師に対する考え方」がとても変わったと思います。そして、他にも子ども達との触れあい方も学ぶことができました。

僕は知らない人と仲良くすることが苦手で不安だったけど先生方が子ども達と話しているところや、他のトライやる・ウィークのメンバーの人達が子ども達と話しているところを見てどのように触れあえばいいのか分かったので、事業所の先生方にはもちろん、他のメンバーのみんなにも感謝しようと思いました。とても疲れましたが、それよりも仕事をするという意味を少しでも理解することができたので良かったと思います。トライやる・ウィーク明けに忘れ物をしてしまい、全然変わっていませんでしたので、もう一度事業所で学ばせてもらったことを改めて考え直し、今後活かすことができれば、このトライやるは自分なりに良かったといえるので行動を変えていこうと思いました。

☆ 今後の主な予定 ☆

6/15(土) オープンスクール・
総合学習発表会 **(お弁当持参)**



お忘れなく!!

6/20(木) 1学期末考査1日目
(給食なし)

6/21(金) 1学期末考査2日目
(給食あり)

6/29(土) 30(日) 市内総体

7/3(水) 専門委員会

7/4(木)～7/10(水) 三者懇談

7/13(土)～ 阪神総体

7/19(金) 終業式



☆ 保護者の皆様 ☆

トライやる・ウィークでは、保護者の皆様にたくさんサポートいただき、本当にありがとうございました。

明日の総合学習発表会では、4時間目に体育館で、トライやる・ウィークについての報告や発表があります。生徒達が考えて企画しています。

トライやる・ウィーク期間中は毎日お子様から活動の様子をお聞きになったと思いますが、今回の生徒達の発表は、また違った楽しみがあると思います。是非お越しくください。

土曜ですので給食がありません。お手数ですが、お弁当の用意も宜しくお願いいたします。